
BORA Kramer beschreibt den Auszug aus dem Flächennutzungsplan in der Nähe zum Pöttkenmeer. Er 

schlägt hier vor, zunächst die untere Naturschutzbehörde zu beteiligen, um die Möglichkeiten einer 

Bebauung im nahen Bereich von mehreren Schutzgebieten auszuloten.  

Dann sollte erst das Planungsverfahren anlaufen. 

 

Damit erhalten die Bürger, die nach Aufgabe des Gärtnereibetriebes nach Bauland gefragt haben, 

auch eine qualifizierte Antwort. 

 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.   

 

Es ergeht mit einer Gegenstimme folgender Beschluss in eigener Zuständigkeit: 

 

 

 


